

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Walangsari Melaksanakan DDS dan Sambang Desa

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Nov 30, 2023 - 13:10



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Walangsari Melaksanakan DDS dan Sambang Desa

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Kalapanunggal melaporkan dengan hormat kepada Bapak Kapolres Sukabumi mengenai kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda Fendy Cahyadi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 11.00 Wib di Desa Walangsari Kec. Kalapanunggal.

Dalam laporannya, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa

Bhabinkamtibmas Aipda Fendy Cahyadi melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus DDS kepada warga masyarakat Desa Walangsari. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan ruang untuk menampung curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga.

Kutipan dari Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Kalapanunggal. "Saya menghargai inisiatif Bhabinkamtibmas Aipda Fendy Cahyadi yang melaksanakan DDS dan Sambang Desa. Kegiatan ini menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam melayani dan mengayomi masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda Fendy Cahyadi, dalam kegiatan tersebut menyampaikan program Kapolres Sukabumi, "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang mengusung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Walangsari menjelang Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024.
2. Mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
3. Himbauan kepada warga agar tidak membakar sampah atau melakukan pembakaran untuk membuka lahan baru, demi menjaga lingkungan dan mencegah pencemaran udara.
4. Mengingatkan warga agar segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, terutama terkait situasi atau peristiwa yang dapat mengancam keamanan.

Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kegiatan seperti ini membuktikan bahwa Polri tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga mitra dan sahabat dalam membangun kehidupan masyarakat yang aman dan sejahtera,"